



COMPÉTITION LONGS MÉTRAGES

La Abuela

- **Réalisation | Direction** : Paco Plaza
- **Production** : Enrique Lopez Lavigne, Sylvie Pialat & Alejandro Arenas
- **Distribution** : Wild Bunch Distribution
- **Scénario | Script** : Carlos Vermut
- **Image | Cinematography** : Daniel Fernández Abelló
- **Montage | Editing** : David Gallart
- **Musique | Music** : Diana Sagrista
- **Interprétation | Cast** : Almudena Amor, Vera Valdez, Karina Kolokolchikova, Pierre-François Garel

Espagne & France | Spain & France

2021 | 1h40

En espagnol & français sous-titré en français | In Spanish & French with French subtitles

Résumé :

Susana, une jeune mannequin espagnole, est sur le point de percer dans le milieu de la mode parisien. Mais quand sa grand-mère est victime d'un accident la laissant quasi paralysée, Susana doit rentrer à Madrid dans le vieil appartement où elle a grandi afin de veiller sur celle qui constitue son unique famille. Alors qu'approche leur anniversaire commun, de vieux souvenirs resurgissent en parallèle d'événements étranges, et le comportement de sa grand-mère devient de plus en plus inquiétant...

Susana, a young Spanish model, is on the verge of breaking into the Parisian fashion world. But when her grandmother suffers an accident that leaves her nearly paralyzed, Susana must return to Madrid to the old flat where she grew up to care for her only family. As their joint anniversary approaches, old memories resurface alongside strange events, and her grandmother's behavior becomes increasingly worrying...